



## ASF presenta denuncias por corrupción en Segalmex

RAUL RAMÍREZ

n una nueva investigación llevada a cabo a la empresa Segalmex, ahora la Auditoría Superior de la Federación (ASF) presentó ante la Fiscalía General de la República (FGR) las primeras denuncias por un presunto desfalco en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) que ascienden a más de 12 mil millones de pesos, entre 2019 y 2020.

Fuentes federales sobre el tema confirmaron que las denuncias fueron presentadas en agosto pasado y llevadas ante la Fiscalía Especializada en materia de Combate a la Corrupción (FEMDO), encabezada por María de la Luz Mijangos Borja.

Estas dos nuevas denuncias se suman a las carpetas de investigación iniciadas previamente contra varios exfuncionarios públicos por irregularidades en el manejo de recursos públicos en Segalmex, Liconsa y Diconsa.

Si bien aún se desconoce con precisión a cuánto asciende el monto del daño presupuestal que consignó la ASF en sus denuncias, una revisión a la Cuenta Pública revela que tan solo en el 2020 se detectó irregularidades por ocho mil 637 millones de pesos.

Entre 2019 y 2020, el director de Segalmex, Liconsa y Diconsa era Ignacio Ovalle, quien, pese al tamaño de las irregularidades, fue removido del cargo en marzo y nombrado titular del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (Inafed), sin que exista una investigación para deslindar responsabilidades.

Estas denuncias son las primeras interpuestas por la ASF por irregularidades detectadas en la administración de Andrés Manuel López Obrador. Hasta marzo de este año, las denuncias seguían concentradas en los presuntos delitos cometidos en el gobierno de Enrique Peña Nieto, especialmente en el esquema conocido como "La Estafa Maestra".